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В понедельник, 10 ноября в конференц-зале администрации со-
стоялось награждение сотрудников органов внутренних дел с про-
фессиональным праздником. От совета депутатов и администрации 
МО «Кировск» почетной грамотой за добросовестное исполнение 
служебных обязанностей, безупречное и последовательное выпол-
нение своего профессионального долга  были награждены следую-
щие сотрудники:

Гурский Сергей Витальевич - начальник отделения экономиче-
ской безопасности и противодействия коррупции ОМВД РФ по Ки-
ровскомй району Ленинградской области, майор полиции;

Морозов Александр Сергеевич - старший оперуполномоченный 
отделения экономической безопасности и противодействия корруп-
ции ОМВД РФ по Кировскомй району Ленинградской области, ка-
питан полиции;

Миронов Михаил Игоревич - оперуполномоченный отделения 
экономической безопасности и противодействия коррупции ОМВД 
РФ по Кировскомй району Ленинградской области, старший лейте-
нант полиции.

Благодарим всех сотрудников органов внутренних дел  за чест-
ную службу, за верность выбранной профессии, за преданное слу-
жение закону и защите правопорядка. Желаем вам, вашим родным 
и близким успехов во всех начинаниях, крепкого здоровья, счастья 
и благополучия!

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

День народного единства 
собрал в главном акто-
вом зале городской ад-
министрации множество 
кировчан. Обещанный 
мастер-класс по народ-
ной игрушке от руково-
дителя группы «Декора-
тивная игрушка» Юлии 
Чистяковой прошел на 
ура. Не только дети, но 
и взрослые с любопыт-
ством наблюдали за уме-
лыми руками мастера и 
пробовали свои силы в 
декоративно-прикладном 
искусстве. 

Прикрепить цветные бумаж-
ные ладони к планете Земля 
смогли все пришедшие. 

Эту акцию по толерантности 
"Мы вместе. В единстве сила" 
проводила Мария Павловна 
Шестакова – руководитель ОХК 

"Декоративнапя игрушка" (груп-
па квиллинга и декупажа), а 
помогали ей в работе участни-

ки волонтёрского клуба "Живи 
смелее".

Продолжение читайте на стр. 6
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Прошли муниципальные 
выборы, утверждены гла-
вы поселений, близится к 
завершению формирова-
ние администраций райо-
на и поселений. Поэтому 
сегодня наш разговор с 
вновь избранным руково-
дителем района Дмитри-
ем Юрьевичем Василенко 
посвящен итогам избира-
тельной кампании, новым 
кадровым решениям и 
перспективам. Даже если 
вы далеки от власти, по-
литики и экономики, не 
сомневаюсь, что узнаете 
много интересного.

– Солидарны ли Вы с оцен-
кой Губернатором прошед-
ших выборов?

– Абсолютно. Александр 
Юрьевич очень метко ска-
зал, что выборы выигрывает 
тот, кто больше всех этого 
хочет. Должна быть мотива-
ция, стратегическое понима-
ние для вхождения во власть. 
Кандидат должен максималь-
но доходчиво объяснять изби-
рателям свою позицию, свою 
программу и её будущее ис-
полнение по дням, по часам. 
На встречах с избирателями 
регулярно задавали вопрос: 
«У вас есть программа?». 
Конечно есть, но програм-
ма есть у всех, еще ни один 
кандидат в депутаты или на 
какой-либо пост не сказал: 
«Я остановлю фабрики и за-
воды, разрушу всё, что было 
построено, позакрываю про-
граммы социальной сферы 
и т.п.». Все обещают по сути 
одно и то же. Но побеждает 
тот, кто получает кредит до-
верия народа, оказываясь 
более убедительным. Сегод-
ня советы депутатов поселе-
ний обновились практически 
на 50%, и это говорит о том, 
что избиратели сделали для 
себя выводы о работе из-
бранников прошлого созыва, 
выбрав наиболее достойных. 
Поэтому мнение губернатора 
о работоспособности новых 
сформированных депутат-
ских корпусов – очень точное. 
Тем более, что глава нашего 
региона – человек опытный, в 
своё время избиравшийся де-
путатом, затем главой сове-
та депутатов Кингисеппско-
го района. Кстати, мы с ним 
знакомы ещё с 2001 года, в 
бытность нашу главами – он – 
Кингисеппского района, я – 
города Шлиссельбурга. 

– В итоге районный совет 
депутатов стал сильнее про-
шлого?

– Он и в прошлый раз не 
был слабым, в районе всегда 
работали профессионалы, но, 
повторюсь, только избира-
тель решает, кому доверить 
власть.

– Объединение админи-
страций города Кировска и 
района – вопрос решенный?

– Да, решенный на первом 
же совете депутатского корпу-
са. Безусловно, реализация во-
проса займет какое-то время. 
Хочу напомнить некоторые мо-
менты предыстории дилеммы. 
Помните, как очень серьезно 
раскачивали лодку? Пикеты, 
демонстрации, речь шла даже 
о референдуме, который ока-
зался в результате никому не 
нужным. Задача стоит одна – 
сократить чиновничий аппа-
рат – этого мнения придержи-
вается губернатор, с такими 
инициативами выступали в 
администрации президента, 
наш районный совет депута-
тов тоже всегда был «за». Лич-
но я, как человек, который не 
первый год на «государевой» 
службе, уверен  – чем меньше 
чиновников, тем лучше. По-
тому что любой вопрос недо-
бросовестный чиновник «заи-
грает». Должна быть цепочка 

истинных профессионалов, 
которые смогут брать ответ-
ственность на себя, не сва-
ливая её друг на друга. Когда 
четыре (!) главы сидят в одном 
здании – это просто смешно. 
Распространялись слухи, что 
подобная интеграция нанесет 
непоправимый вред городу Ки-
ровску, который, якобы, будет 
финансироваться по остаточ-
ному принципу. Полный бред! 
С 1 января 2006 года по 131-му 
ФЗ финансирование субъек-
та деятельности определяется 
советом депутатов и главой 
муниципального образова-
ния, а администрация только 
лишь исполняет волю совета 
депутатов. Поэтому в отсут-
ствии администрации Киров-
ска чиновник, который и сей-
час дублирует те же функции 
в штатном расписании адми-
нистрации района, выполнит 
необходимую политическую 
волю – это и есть торжество 
закона, признак нормальной 
работы. Так зачем плодить чи-
новников? 

– И всё-таки по срокам – 
сколько понадобится време-
ни?

– Думаю, от года до двух. 
Здесь не надо «гнать», все про-
цедуры должны пройти профес-
сионально и в соответствии с 
законодательством. 

– На ближайшие годы гла-
вой администрации Киров-
ского района стал Михаил 
Коломыцев. Почему выбор 
пал именно на него?

– Я лично ходатайствовал пе-
ред депутатами и убеждал гу-
бернатора в том, что у нас дол-
жен быть достаточно молодой 
глава. Коломыцеву всего 35 
лет. В его возрасте я уже под-
вёл черту под первым сроком 
на посту главы города Шлис-
сельбурга. Мотивация была 
сильнейшая – необходимо 
было проявить себя на макси-
мум возможностей. Точно могу 
сказать, что я тогда инициатив-
нее, азартнее, что ли был. Мне 
говорили – вот стоит разрушен-
ный бассейн, восстановлению 
не подлежит. Я как человек, 
пришедший из бизнеса, понял и 
просчитал, что и невозможное 
возможно. В ступор, конечно 
же, вводили различные бумаги, 
документация, согласования и 
прочая... Но всё получилось – 
бассейн (и, в основном, на 
деньги местного бюджета, хотя 
Шлиссельбург тогда не был бо-
гатым городом) сделали. Рабо-
тает до сих пор. То же самое 
было с ДК. Приехал с визитом 
губернатор Валерий Сердюков, 
осмотрел здание и сказал, что 
его надо сносить: колонны ви-
сели в воздухе, пол провалился 
до земли, плиты упали – ава-

рийное здание. Но я смог убе-
дить Сердюкова. Он посмотрел 
как сделан бассейн, поверил, 
что надо дать деньги на вос-
становление ДК, используя со-
финансирование. Сейчас там 
и великолепный спортивный 
зал, и достойный концертный 
зал. Потому у Коломыцева, ко-
торому (уже или ещё?) 35 лет, 
есть мотивация проявить себя 
на руководящем посту, имея 
уже определённый семилетний 
опыт. Это будет новая веха в 
его карьере на благо родного 
района. 

Ни для кого не секрет, что 
мы с ним близкие товарищи. 
Он был моим заместителем, и 
я знаю, как он умеет работать. 
Двух лет оказалось вполне до-
статочно, чтобы понять – он 
будет хорошим главой админи-
страции района. 

– Ждут ли район кадровые 
потрясения?

– Я против потрясений. Но, 
естественно, команда при-
дет другая, кстати, достаточно 
опытная. Часть исполнителей 
(я говорю про топ-менеджеров, 
которых уже давным-давно 
пора менять), безусловно, уй-
дёт, а что касается клерков, 
они останутся. С прошлой ко-
мандой работать было крайне 
сложно – она, так сказать, до-
сталась мне по наследству, 

ДОСЬЕ ПЕРСОНЫ
Дмитрий Василенко родился 11 мая 1969 г. Успех сопутствовал Дмитрию всег-

да. Он окончил Санкт-Петербургский институт внешнеэкономических связей, 
экономики и права. После получения образования решил работать по специаль-
ности, однако не посчитал свое обучение законченным. Вскоре Василенко по-
лучает второе высшее образование, а затем с успехом защищает кандидатскую 
диссертацию по экономике – главной сфере своих интересов. Умение организо-
вать коллектив, энергичность, уровень квалификации позволили ему занять ме-
сто генерального директора ОАО «Тихвинский лесохимический завод». Оттуда 
начался путь талантливого руководителя. Кроме того, он работал генеральным 
директором ОАО «Мир», затем советником по экономическим вопросам главы 
муниципального образования «Кировский район Ленинградской области».

Василенко показал себя прирожденным руководителем, обладающим не 
только глубокими экономическими познаниями, но и, казалось бы, знающим се-
крет успеха, а также лидером, который хочет и, главное, может привести к этому 
успеху других. В декабре 2001 г. Дмитрий был избран главой администрации 
Шлиссельбурга. Став самым молодым мэром в Европе, он активно включился 
в политическую и экономическую жизнь города и, как следствие, региона. Его 
основной целью было создание достойных условий жизни, обеспечение соци-
альных нужд жителей. Василенко всегда принимал непосредственное участие 
в делах города, будь то торжества или чрезвычайные ситуации. В 2004 году за 
спасение детей Дмитрий награжден медалью «За отвагу на пожаре». В 2009 он 
вторично побеждает на выборах.

Управленческий потенциал Василенко был отмечен на федеральном уровне – 
в кадровом резерве Президента России он занимает 18 место. С 2012 г. Васи-
ленко – глава муниципального образования Кировский район. Сентябрь 2014 г. – 
очередная победа на выборах, и он вновь занимает должность главы Кировского 
района Ленинградской области.

Дмитрий не ограничивает свою жизнь стенами кабинета, он многогранен и 
многоплановен: неоднократный призер соревнований по вольной борьбе, певец, 
исполняющий шансон под творческим псевдонимом Дмитрий Юрич. Василен-
ко старается не афишировать свою творческую деятельность, занимается ею, 
скорее, для себя, стараясь раскрыть свой внутренний мир, глубже познать соб-
ственное «я», хотя следует заметить, что количество поклонников творчества 
молодого исполнителя неуклонно растет. 

Женат, 3 детей и внучка.

По материалам Интернет-ресурса «Лучшие люди страны»

ВЛАСТЬ ДОЛЖНА 
РАБОТАТЬ НЕЗАМЕТНО
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срабатываться с ними и спра-
шивать с них было тяжелова-
то. Сейчас ситуация коренным 
образом изменилась – я фор-
мирую администрации райо-
на и поселений, согласовывая 
кандидатуры с губернатором, 
поэтому и спрашивать ре-
зультаты работы, соответ-
ственно, будут с меня. 

Все предыдущие два года 
я постоянно озвучивал 
наши проблемы  – срывы 
строительства детских са-
дов, соц. учреждений… да 
что там говорить, у нас мно-
го объектов должно было 
быть сделано и закончено, 
где заказчиком выступал 
Кировский район. Думаю, по-
добные ситуации останутся в 
прошлом, изменения уже гря-
дут. Все понимают, что я си-
деть сиднем не дам, потому что 
каждое движение управляю-
щих структур должно быть на 
пользу жителям. Если детсад 
на 190 мест вовремя не запу-
скается, но есть 190 семей, ко-
торые ждут своей очереди, это 
означает – в 190 семьях второй 
родитель не может выйти на 
работу. Когда мама и папа ра-
ботают, доход семьи неизбежно 
выше – питание лучше, одежда 
лучше, соц. уровень достой-
нее – а ведь это и есть главная 
задача власти – обеспечить жи-
телям респектабельную жизнь! 
Поэтому я всегда выговариваю 
своим подчиненным: сидите в 
хороших кабинетах, ездите на 
хороших машинах – отрабаты-
вайте то, что вам дал народ. Не 
хотите отрабатывать – будем 
расставаться. Чтобы обеспе-
чить высокий социальный уро-
вень населения района, будем 
привлекать серьезные пред-
приятия по перерабатывающей, 
электронной промышленности, 
наконец – «Газпром». У нас 
же, по сути, уникальный рай-
он – отличное месторасполо-
жение, множество памятников 
федерального и регионального 
значения, постоянно посещают 
первые лица, масса возможно-
стей для роста… Но за послед-
ние лет 10 вы слышали, чтобы 
какой-нибудь крупный инвестор 
пришел в район? Нет. В Выбор-
ге, во Всеволожске, в Гатчине, 
в Тосно – бурные темпы разви-
тия, а мы в какой-то инвестици-
онной яме. Эту ситуацию, разу-
меется, будем менять, и менять 
кардинально. 

– Хотелось бы персоналий...
– Кольцов Алексей Василье-

вич войдет в новую команду 
заместителем главы админи-
страции. Как специалист он, 
безусловно, незаменим в Ки-
ровске: знает каждую трубу, 
каждый вентиль, каждый дом. 
Он и будет курировать город 
Кировск. Об остальных вы 
узнаете в самое ближайшее 
время.

– Ваши и наши перспективы 
на ближайшие 5 лет…

– Глобально – вывести район в 
лидеры Ленинградской области, 
если и не за эти 5 лет, то хотя 
бы создать для этого серьёзные 
предпосылки. Посмотрите, у нас 
есть предприятие ГРЭС-8, при-
надлежит оно ТГК-1. Насколь-

ко мне 
и з в е с т н о , 
оно приносит 
ТГК-1 300 млн руб. убыт-
ков каждый год. Великолеп-
ное предприятие, со своей ж/д 
веткой, с огромными запасами 
электроэнергии, 62-я гектарами 
складских помещений, а рабо-
тает как котельная на город Ки-
ровск. Мы сейчас вышли с пред-
ложениями, чтобы на базе этого 
предприятия создать совершен-
но другое  – экологически чи-
стое, сделанное по последнему 
слову техники производство, а 
город отапливать автоматизи-
рованной котельной. Наша ини-
циатива по всем позициям очень 
сильно понравилась, потому что 
это не минус 300 млн каждый 
год, а может появиться предпри-
ятие, которое принесет налоги 
не только Кировскому району, 
но и субъекту федерации. Кро-
ме того, чтобы стратегически 
и целенаправленно развивать 
район, нам необходимо осозна-
вать и видеть его проблемы и 
перспективы изнутри, то есть 
глазами тех людей, которые 
здесь трудятся и имеют боль-
шой опыт в различных сферах 

деятель -
ности. Поэто-

му я решил соз-
дать совет (что-то вроде 

«совета директоров», бывшие 
эффективными в советское вре-
мя), в котором будут работать 
около 5-6 человек. Герберт Ро-
бертович Цатуров (генеральный 
директор ОАО «Ленинградский 
судостроительный завод «Пел-
ла»») уже дал своё согласие – 
он будет советником по судо-
строению. В совет будет входить 
Гридюшко Виктор Андреевич, 
много лет отработавший на 
«Птицефабрике «Синявин-
ская»», он будет советником по 
сельскому хозяйству. Все люди 
достаточно опытные. Я, увы, 
не энциклопедист, не могу все 
знать, поэтому мне нужны зна-
ющие и ответственные люди, 
которые подскажут. Думаю, мы 
соберем такой пул, который бу-
дет проводить консультации, 
семинары. Сразу скажу, труд 
советников никак не будет опла-
чиваться: не из бюджета, не из 
других источников. Во-первых, – 
это люди самодостаточные, во – 
вторых, – это их личное желание 
помочь району.

– Спорт, культура – какие-
то знаковые объекты могут 
появиться?

– Естественно. Мне категори-
чески не нравятся срывы сроков 
таких объектов, как поликлиника 
во Мге, детские сады и т.п. Мы 
это положение сейчас серьезно 
поправим, спрашивать жестко 
я умею. Социальные блага – 
это одна из главных состав-
ляющих не только настояще-
го, но и будущего: ребенок 
должен иметь возможность 
сходить в бассейн поплавать, 
заниматься спортом и творче-
ством в нормальных условиях. 

Мы обязаны оградить наше 
будущее от различного вида 

наркотиков, спайсов и т.п. Мы 
должны вырастить здоровое, 
умное поколение, которое при-
дет нам на смену. Фундамент, 
заложенный сейчас,  – школы, 
спортивные сооружения, дома 
культуры – в будущем, полагаю, 
докажет нашу правоту. Перечис-
лять конкретно какие-то задум-
ки в плане намеченных объектов 
раньше времени считаю непра-
вильным, надо больше делать, 
меньше резонировать.

– Что для Вас власть?
– Это внутреннее состояние 

созидания. Кроме того, власть 
должна работать незаметно. 
Она не должна мешать жите-
лям, предпринимателям, биз-
несу. Для всех – одинаковые, 
всем понятные правила игры.

– Когда можно ждать и куда 
можно приехать на Ваш соль-
ный концерт?

– У меня своя большая студия 
и самые сильные музыканты в 
команде, такие как Александр 
Левин (гитарист), Михаил Жид-
ких (саксофонист), работает со 
мной звукорежиссер – ни много 
ни мало – Игорь Латышко. Ев-
гений Кобылянский полностью 
консультирует, пишет аранжи-
ровки. К сожалению, сейчас 
времени на творчество практи-
чески не остается. Иногда я вы-
ступаю, но исключительно на 

благотворительных концертах 
то с Боярским, то с Булановой 
или Ваенгой… – в какой-нибудь 
«солянке». Уже написано по-
рядка 15 новых песен, на мой 
взгляд, сильных, совсем других, 
но мне некогда даже доехать до 
студии, чтобы их записать... Я 
их уже в голове слышу, знаю, 
как надо правильно спеть, что-
бы слушателя порадовать. По-
стараюсь, быть может, сделать 
это на новогодних праздниках. 
Тогда запишу сразу альбом.

– Для жителей Кировского 
района будет сольный кон-
церт?

– Насколько интересно моё 
творчество жителям района, 
мне сложно ориентироваться – 
это же хобби. Кстати, я делал 
сольный концерт на день Ле-
нинградской области в 2011 г., 
когда был еще главой Шлис-
сельбурга. Пока не дам отве-
та на неожиданный вопрос, но 
обещаю подумать.

Личное мнение
Англичане назвали бы Дми-

трия Юрьевича «self made 
man», что в буквальном пере-
воде означает «человек, сде-
лавший самого себя». Мы прак-
тически ровесники, поэтому 
я могу уверенно сказать, что 
совсем немного представите-
лей нашего поколения 80-х-90-х 
могут похвастаться такой 
биографией: из простой семьи, 
работая с 15 лет (!), чтобы по-
мочь семье выжить, совмещая 
сие с увлечениями спортом и 
музыкой, параллельно учась 
сначала в ПТУ, затем в вузе, 
уже в 27 лет стать выборным 
(люди доверили!) директо-
ром завода – это не только 
врожденные качества лидера, 
помноженные на талант, но и 
огромная работоспособность. 
Потому, надежда есть!

Анастасия Семенова
Фото предоставлены  

пресс-службой Кировского района

Блиц
– Ваша главная черта? 

– Обостренное чувство справедливости.

– К чему Вы испытываете отвращение? – Ко лжи.

– Ваш любимый классик? – Антон Павлович Чехов.

– Что Вы больше всего цените в Ваших друзьях?
– Честность, порядочность.

– Какие блюда умеете готовить?  
– Мясные (как и любой настоящий мужчина).

– Кем мечтали стать в детстве?  
– Врачом.

– Санкт-Петербург или Москва? 
 – Санкт-Петербург.

А.Ю. Дрозденко и Д.Ю. Василенко  
на демонтаже танка Т-34  
(«Невский пятачок», 31.10.2014 г.)
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ГОРОД

Микрорайон Марьино является 
частью города Кировска, в кото-
ром проживает   более 250 че-
ловек. С каждым годом Марьино 
становится более цивилизован-
ным и современным. 

Так в 2012 году совместными усилия-
ми правительства Ленинградской об-
ласти, администрации МО «Кировск» 
и жителей был проведен газопровод и 
жители, наконец, смогли подключить 
свои жилые дома к природному газу. 
Жители, получив газ и оценив все пре-
имущества, появившиеся вместе с ним, 
мечтали о водопроводе. Вскоре после 
строительства газопровода было приня-
то решение о строительстве водопрово-
да по долгосрочной целевой программе 
«Чистая вода Ленинградской области» 
на 2011-2017 гг. Администрацией МО 
«Кировск» была разработана проектно-
сметная документация на водоснабже-
ние микрорайона Марьино. В октябре 
2014 года было подписано соглашение 
между правительством Ленинградской 
области и администрацией МО «Ки-
ровск» о финансировании объекта, по-
сле чего был проведен аукцион на стро-
ительство водопровода, и подрядчиком 
стала организация ООО «СТРОИТЕЛЬ-
НЫЕ ТЕХНОЛОГИИ», в лице директо-
ра Ирины Сергеевны Ивановой. Сумма 
контракта составляет 15 187 503 рублей,  

из которых денежные средства в разме-
ре 14 100 000 рублей предоставлены из 
бюджета Ленинградской области и 1 087 
503 рублей из бюджета муниципального 
образования «Кировск».  Также МО «Ки-
ровск» берет на себя затраты, связан-
ные с уплатой налогов, сборов и иных 
платежей (авторский надзор 30 375, 01, 
технический надзор 303 675,31).

27 октября 2014 года подрядная органи-
зация приступила к исполнению контрак-
та, и строительство было начато. Общая 
протяженность водопроводных сетей со-
ставляет 4671 м.п., в т.ч. 900 м.п. - ма-

гистральные водопроводные сети и 3771 
м.п. - квартальные водопроводные сети 
с водоразборными колонками. По району 
строительства проектируемый водопро-
вод прокладывается определенными диа-
метрами труб в соответствии с гидрав-
лическим расчетом по закольцованной 
схеме с тупиковыми участками, протя-
женностью не более 200 метров. На сети 
проектируемого водопровода в местах 
врезки предусмотрены узлы коммерче-
ского учета, а также по всей сети колодцы 
для переключения и управления, колодцы 
с противопожарными гидрантами.

К концу декабря 2014 года строитель-
ство водопровода должно быть завер-
шено, и  жители микрорайона Марьино 
уже в 2015 году смогут провести воду 
в свои дома. Также с появлением воды 
решатся проблемы и с пожарной без-
опасностью, до сих пор в Марьино не 
было ни одного гидранта, а сейчас будут 
установлены 20 пожарных гидрантов. 
На этом развитие микрорайона не оста-
навливается, следующим этапом станет 
строительство и ремонт дорог. 

Пресс-служба администрации МО «Кировск»

А у нас водопровод, вот!
Теперь цитатой из известного стихотворения вскоре смогут похвастаться и жители микрорайона Марьино

Дети – это наше будущее, 
будущее нашего района, 
нашей страны в целом. 
И именно от того, каким 
будет досуг ребенка, за-
висит его развитие, его 
предпочтения, его судь-
ба. Одним из приоритет-
ных направлений работы 
Районного Дома культу-
ры всегда был и остается 
детский досуг. 

Ежемесячно детский отдел РДК 
проводит немалое количество ме-
роприятий различной направленно-
сти для маленьких жителей города 

Кировска. К примеру, за прошед-
ший октябрь заведующая детским 
отделом Районного Дома культуры 
Алёна Сергеевна Васильева прове-
ла в школах города несколько дет-
ских игровых программ. 

Первая игра прошла 7 октября в 
Кировской общеобразовательной 
школе № 2 в 3 «Б» классе. Игра 
называлась «Урожайный год». Тра-
диционно в начале игры класс раз-
делился на три команды. Каждая 
команда выбрала капитана и при-
думала себе название. В первом 
туре ребятам нужно было ответить 
правильно на вопросы для получе-
ния заветных баллов. Во втором 
туре предстояло сначала выбрать 
определенную категорию вопро-
сов, а потом ответить на них. Тре-

тий тур состоял из двух заданий: 
расшифровать слова, в которых 
порядок букв изменен и, угадав 
овощи, рассказать, что из них мож-
но приготовить. После подведения 
итогов все ребята получили призы.

Вторая игровая программа назы-
валась «Самый умный», и прошла 
она 15 октября в Кировской сред-
ней общеобразовательной школе 
№2 во 2 «А» классе. Для начала ре-
бята разделились на три команды, 
выбрали капитана и название. В 
первом туре все участники отвеча-
ли на различные вопросы в тесто-
вой форме. Во втором туре коман-
дам необходимо было правильно 
соотнести вид спорта с его инвента-
рем. В третьем туре – «Супер-игре» 
– участвовала лишь та команда, 

которая набрала больше всех бал-
лов. Каждому участнику команды-
победителя нужно было ответить 
на различные вопросы выбранной 
категории. В финале «Супер-игры» 
выявились два самых умных игро-
ка. Всё второклассники получили 
памятные подарки, а самые умные 
игроки пятерки в дневник. 

Еще одна игра «Собираем уро-
жай» прошла 17 октября в Киров-
ской средней общеобразователь-
ной школе №1 во 2 «Б» классе. 
Снова школьники разделились на 
три команды, выбрали капитана и 
придумали своей команде назва-
ние. Первый тур состоял из серии 
вопросов по разным категориям, 
которые выбирали участники. Вто-
рой тур требовал от ребят прояв-
ление всего своего словарного за-
паса. А в финале необходимо было 
проявить коллективную фантазию. 
В итоге выяснилось, что все три ко-

манды набрали равное количество 
очков. Ребята получили призы и 
были очень довольны.

Все игровые программы РДК 
носят не только развлекательный 
характер, а являются развиваю-
щими. Поучаствовав в такой игре, 
школьники узнают много нового, 
расширяют свой словарный запас, 
получают навыки работы в команде 
и многое другое.

Но игровые программы, как и 
деятельность самого Районного 
Дома культуры, во многом зави-
сят от поддержки Администрации 
МО «Кировск». Поэтому коллектив 
Дома культуры выражает огромную 
благодарность руководству Адми-
нистрации.

Менеджер по культурно-массовому 
досугу  МБУК «Районный Дом 

культуры» г. Кировска 
Мария Михайлова

Детский досуг
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И ГОРОЖАНЕ

16 ноября в мире празднуется 
международный день терпимо-
сти. И поэтому в этом выпуске 
газеты «Неделя нашего города», 
мы бы хотели поговорить об этом 
понятии.

В Философском энциклопедическом 
словаре 2010 года дается следующее 
толкование:

Толерантность (от лат. tolerantia – тер-
пение) – терпимость к иного рода взгля-
дам, нравам, привычкам. Толерантность 
необходима по отношению к особенно-
стям различных народов, наций и рели-
гий. Она является признаком уверенности 
в себе и сознания надежности своих соб-
ственных позиций, признаком открытого 
для всех идейного течения, которое не 
боится сравнения с другими точками зре-
ния и не избегает духовной конкуренции;  

Это понятие, как видно из приведен-
ного определения, довольно обширно. 
Непринятие и негативное отношение, 
скажем, к стилю жизни вегетарианцев 
– это тоже своего рода нетерпимость. 
Отчужденное и опасливое отношение 
к инвалидам – та же дискриминация – 
проявление интолерантности. 

Существует интересная мысль, что 
как таковой толерантности не суще-
ствует, а есть только нетерпимость. 
Такая непримиримость к любого рода 
самобытности бросается в глаза. Ин-
толерантность осуждается на мировом 
уровне, как негуманное отношение к 
себе подобным. Это понятие противо-
поставляется доброте, пониманию и 
уважению. 

Однако, когда люди не проявляют не-
терпимости, повод для волнения исче-
зает. В современном цивилизованном 
обществе человек перестает бояться но-
вого и непохожего. Мир открыт перед каж-
дым членом общества: пара часов езды 
в поезде, и ты погружаешься в другую 
культуру. Не важно, говорим мы о меж-
дународном или внутреннем маршруте. 
С интересом относиться в непохожему – 
норма. Именно поэтому, совершая толе-
рантные поступки и проявляя терпимость 
в повседневной жизни, мы этого даже и 
не замечаем. Самое интересное, что мы 
можем даже не фокусировать внимание 
на той разнице, вокруг которой могли бы 
возникнуть противоречия в менее толе-
рантной среде, чем наша. 

Неужели важно, что мы не ополчаем-
ся на соседей, которые не хотят в цер-
ковь, если сами являемся глубоко ве-
рующими людьми. Оказывается, важно! 
Мы проявили терпимость. И таких рядо-
вых случаев в жизни каждого кировча-
нина найдется более чем достаточно. 

Обратимся к жителям города с вопро-
сом, когда, по их мнению, они проявляли 
терпимость в последний раз.

Михаил Куделин
«В последний 
раз это было, 

когда я на вок-
зале увидел 
мужика, ру-
гающегося со 
всеми. Он был 

белорус. На 
него, правда, 

было жалко смо-
треть. Он не устраи-

вал истерику, а был именно в растре-
панных чувствах. Это было видно. Я 
подошел спросить, что случилось. Ока-
залось, что у него украли билет и день-
ги. Документы у него временные, по ним 
не восстанавливают билеты. Причем, он 
орал, что все русские – козлы, никакой 
не братский народ и т.д. Закончилось 
тем, что мы с ним пошли в кассу, и я 
ему купил новый билет на поезд до Бе-
ларуси».

Дмитрий Орлов
«Я не только не 
недолюбливаю, 

но и с интере-
сом отношусь 
к иностранцам 
и людям дру-
гих рас. Мне 
даже внешне 

они очень инте-
ресны. В метро я 

обычно вижу только 
красивых чернокожих людей.  Девушки-
азиатки многие очень миловидны, как и 

восточные – например, казахи. Если без-
относительно внешности, то да, и нравы 
их мне по душе. Я с удовольствием бол-
тал на овощебазе с приезжими из раз-
ных «N-станов», потому что люди-то нор-
мальные, весёлые. Тогда мне даже дыню 
вручили в честь моего дня рождения».

Ольга Сергеева
«Мы с семьей 
где-то год на-

зад переехали 
в этот город. 
Мы сами из 
Б е л о р у с и . 
Так вот нас 
тут неплохо 

приняли. Дети 
мои боялись, что 

в маленьком городе 
дразнить будут «белорусами» из-за 
того, что с акцентом говорят. А вот и нет. 
Дети даже хорошо приняли, а взрослые 
не делают разницы, с акцентом ты гово-
ришь или нет. Вот это, по-моему, толе-
рантность».

Кировчане немного по-разному вос-
принимают толерантность, смешивая ее 
с взаимопомощью и поддержкой. Эти 
понятия, действительно, слиты. У чело-
века, придерживающегося жизненных 
принципов, обычно не возникает нераз-
решимых противоречий на почве расиз-
ма или гомофобии. Личность другого 
человека воспринимается не просто 
безоценочно, а с позитивным настроем. 
Позитивные стремления людей уклады-
ваются в понятие «терпимость», если 
мы имеем в виду принятие непохожего, 
преодоление отчуждения перед непо-
нятным. 

Чтобы определить, можете ли Вы быть 
толерантным, достаточно удостоверить-
ся, что Вы соблюдаете основные прин-
ципы толерантности:

1. Уважение человеческого достоин-
ства всех без исключений людей.

2. Уважение различий.
3. Понимание индивидуальной непо-

вторимости.
4. Принятие взаимодополняемости как 

основы совместных действий.
5. Пропаганда мира и пацифизма.
6. Сохранение общечеловеческой 

культурной памяти.

Эти принципы интуитивно понятны. 
Различия между социальными груп-
пами, народами, странами не должны 
стать причиной уничтожения культуры, 
причиной гонений и войн. Сохранение 
мира – первостепенная задача всего че-
ловечества, а толерантное отношение к 
другим позволяет выполнить эту задачу.

Оксана Горская 

СЛОВАРЬ ТОЛЕРАНТНОСТИ:

Интернационализм – это отказ 
от признания любых основных раз-
личий между всеми членами чело-
веческой расы. Люди, которые ве-
рят в интернационализм, борются с 
последствиями национализма, ра-
сизма, фашизма, сексизма, антисе-
митизма, гомофобии и других форм 
нетерпимости.

Мультикультурализм – сосуще-
ствование или содействие сосу-
ществованию различных культур в 
одной стране. Много людей исполь-
зуют это понятие, когда говорят об 
антирасистском будущем. Но муль-
тикультурализм может также озна-
чать взаимную изоляцию культур. 
Некоторые расисты верят в своего 
рода мультикультурализм, который 
близок к системе апартеида, суще-
ствовавший в Южной Африке, где 
различные культуры были жестоко 
и несправедливо разрознены.

Ассимиляция – это подавление 
различий. Ассимиляция вынужда-
ет одну группу отказаться от своей 
культуры в пользу другой. Обычно 
меньшинство принимает культуру 
большинства. Иногда люди выбира-
ют ассимиляцию по доброй воле, но 
в большинстве случаев этот процесс 
осуществляется против их воли.  

Солидарность – это близость, 
общность между странами, нация-
ми, группами людей, индивидами, 
которая проявляется в сочувствии, 
моральной поддержке, материаль-
ной помощи и сотрудничестве. 

НИЧТО ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ МНЕ НЕ ЧУЖДО

Гражданский долг
05.11.2014 г. около 13 час. 00 мин. у д. 1 по 

ул. Пионерская г. Кировска ЛО неизвестный 
открыто похитил у пенсионерки сумку, в кото-
рой находились денежные средства, и пытал-
ся скрыться с места преступления. 

В этот момент рядом с местом происшествия 
находился несовершеннолетний С., который до-
гнал убегавшего преступника, задержал его и 
удерживал до приезда сотрудников полиции, чем 
оказал неоценимую помощь в раскрытии улично-
го грабежа. Руководство ОМВД России по Киров-
скому району ЛО готовит документы на поощре-
ние подростка за добросовестное исполнение 
гражданского долга. 

По информации ОМВД РФ по Кировскому району ЛО
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К двум часам дня свобод-
ных посадочных мест в зале 
уже не осталось. Люди стоя-
ли даже в проходах.

Открывал концерт НСК 
«Академический хор». Кол-
лектив виртуозно исполнил 
отрывок из оперы «Иван 
Сусанин». Внимание зрите-
лей было приковано к сце-
не, когда на нее поднялась 
младшая группа барабанщиц 
«Дефиле». Девочки в крас-
ных шляпках синхронно от-
бивали ритм. На рукавах их 
камзолов нашиты гербы Ле-
нинградской области.

С поздравительным сло-
вом выступила заместитель 
главы администрации МО 
Кировский муниципальный 
район по социальным вопро-
сам Татьяна Серафимовна 
Иванова. Она поприветство-
вала всех собравшихся, от-
метив пришедших ветеранов 
и молодое поколение киров-
чан. 

«Единство и преемствен-
ность поколений, – говорила 
Татьяна Серафимовна, – это 
главные качества народа 
России. Только вместе мы 
можем сделать нашу Родину 
могущественной. Мир всегда 
должен существовать на на-
шей земле. Спасибо ветера-
нам, что создали прекрасные 
условия для жизни наших де-
тей». 

Заместитель главы адми-
нистрации МО Кировский му-
ниципальный район по соци-
альным вопросам упомянула 
о реставрации таких знако-
вых символов военных лет, 
как Невский пятачок, Кобона, 
Дорога жизни. 

Слово взяла председатель 
Кировского районного Сове-
та ветеранов Людмила Григо-
рьевна Зимнох. Она привела 
примеры дружбы и взаимопо-
мощи народов в ходе войны. 
Также она упомянула стихот-
ворение известного казах-
ского поэта-акына Джамбу-
ла Джабаева «Ленинградцы, 
дети мои», посвященное бло-
кадникам. 

«Чтобы быть дружными, 
– говорила Людмила Григо-
рьевна, – мы должны ува-
жать традиции той земли, на 
которой мы живем. Только в 
дружбе наций проявляется 
наша целостность, как еди-
ного народа».

О родной земле на концер-
те, посвященном 4 ноября, 
спела Анна Воркова, участни-
ца студии эстрадного вокала. 
Девушка владеет сильным 
голосом, который разносился 
по всему залу словами: «Род-
ная матушка моя, Россия…».

В стихотворной форме о 
любви к Родине высказался 
участник студии «Калейдо-
скоп» Егор Сизиков. Маль-
чик с сильным чувством 
прочел стихотворение Сер-
гея Есенина «Гой ты, Русь, 
моя родная…». Зал восто-
рженно аплодировал юному 
чтецу.

Хореографическая студия 
«Изюминка» подготовила 
танец «Калинка», который 
напомнил собравшимся об 
исконных танцевальных тра-
дициях русского народа.

На сцену поднялась предсе-
датель «Совета многодетных 
матерей» Мария Павловна 
Шестакова. Она поздрави-
ла кировчан от своей самой 
большой семьи – она насчи-
тывает 21 родственника. 

«Нас, многодетных, – со-
общила Мария Павловна, – 
здесь много – уже более 90 
матерей. Я желаю вам всем, 
чтобы доброта в ваших се-
мьях передавалась из по-
коления в поколение. Это 
станет хорошей традицией 
нашей большой семьи – на-
шего народа». 

Коллектив «Родничок» 
представил публике забав-
ный танец «Чумбарики» про 
смешных существ, которые 
живут на улице Чумбарова в 
Архангельске.

От районного волонтерско-
го молодежного клуба «Живи 
смелее» выступил лидер 
движения Сергей Хацкевич. 
Он кратко описал, чем за-
нимается организация, и от 
лица ее членов поблагода-
рил старшее поколение за 
поддержку. «Главное – бе-
речь историю и творить но-
вую. Именно это мы, моло-
дое поколение, и делаем».  
В заключение своего высту-
пления, Сергей пригласил 
участника движения «Живи 
смелее» Романа Алферова, 
который прочел стихотворе-

ние собственного сочинения, 
посвященное России.

Одним из ключевых со-
бытий мероприятия стало 
награждение победите-
лей спортивно-творческого 
фотокросса «Объективная 
история». Участники долж-
ны были за короткое время 
сделать фотографии на за-
данную осеннюю темати-
ку. Они могли пользоваться 
примерами работ известных 
живописцев и попытаться 
повторить авторскую задум-
ку.  Конкурс включал в себя 
основное задание и темати-
ческие рубрики. 

Заместитель главы адми-
нистрации МО «Кировск» по 
общим вопросам Ольга Вла-
димировна Иванова вручила 
победителям грамоты и при-
зы. 

Дипломом «Самого пре-
данного фотокроссера» на-
граждена команда «Вдохно-
вение» (Надежда Ярковец и 
Андрей Маврин);

3 место – команда «На ве-
тру» ( Леонид Разумовский и 
Анна и Иван Брестюк);

2 место – команда «Алиса в 
Кировске» (Евгения Павлова, 
Лаура Голенева, Роман Коз-
лов и Артур Куделя);

1 место – «Горячие марш-
меллоу» (Таисия Ковалёва, 
Эвита Павлова, Светлана и 
Ольга Ющенко);

Диплом за оригинальность 
в номинации «Неприятность 
эту мы переживём» – коман-
да «Мы» (Яна Селезнёва, 
Ангелина Дерягина и Ксения 
Богова);

Диплом за художественную 
композицию в номинации 
«По примеру гения Карла 
Брюллова “Итальянский пол-
день”» – команда «Вы» (Еле-
на Куликова, Дарья Гаврило-
ва и Максим Фадеев).

Свои творческие подарки 
продолжили дарить участни-
ки студий Районного Дома 
культуры. Николай Модебад-
зе превосходно спел песню 
«Верни мне музыку», а хор 
русской песни «Любава» под 
аккордеон исполнил песню 
«Россия». Не забыв о дружбе 

между народами, «Академи-
ческий хор» спел народную 
югославскую песню «Адриа-
тическое море». Вокальное 
исполнение Ирины Топчиной 
пришлось по душе молоде-
жи. А Алиса Султанбаева 
своим вокалом покоряла не 
только кировскую аудиторию 
– она является лауреатом 
всероссийских конкурсов и 
фестивалей.

Богатство танцевальных 
стилей продемонстрировали 
коллективы ДК: народный 
танец «Гусачок» от студии 
«Изюминка», современный 
танец «Мы маленькие дети» 
от группы «Родничок», а так-
же зрелищный ирландский 
танец «Сельская джига» от 

ансамбля «Юность».
Такое разнообразное пред-

ставление в честь Дня на-
родного единства собрало 
кировчан в актовом зале Ад-
министрации. Среди присут-
ствующих было много вете-
ранов, они с удовольствием 
наблюдали за происходящим 
на сцене. А дети в зале увле-
ченно подтанцовывали под 
веселые песни. Наверное, 
именно таким и должно быть 
единство народа. Тяга к пре-
красному, которая объеди-
нила кировчан в этот день, 
отозвалась в их сердцах лю-
бовью в Родине и своему на-
роду. 

Пресс-служба  
администрации МО «Кировск»

Любовь к Родине и своему народу КАЛЬКА

Я горжусь,  
что живу в России

4 ноября в нашей стране отмечается День 
народного единства. Что же для каждого из 
нас означает этот праздник?

Без уважения и гордости за свою страну 
этот праздник немыслим.

Я горжусь Россией и не понимаю россиян, 
презрительно отзывающихся о нашем госу-
дарстве. Разве можно не любить эти бескрай-
ние свободные поля, скрип снега под ногами 
в морозный день, красоту бескрайнего неба, 
умиротворённые сонные ели, покоящиеся в 
тихом лесу, свой родной, такой многогран-
ный и необычный русский язык, приветливых 
людей, которые готовы отозваться на твою 
беду, золотые купола православных храмов, 
веками хранящих духовные тайны  страны. 
Сегодня у нас есть ответственный, настойчи-
вый руководитель (замечу, что практически 
каждое государство втайне нам завидует). 
Это лишний раз доказывает, что мы живём 
в достойной стране. Однако, многие из нас 
замечают лишь недостатки и проблемы. Что 
ж каждый замечает то, что хочет  видеть.
Подобный взгляд, думаю, неконструктивен. 
Исторический опыт доказывает, что любые 
трудности делают Россию только сильнее и 
сплочённее.  

 На мой взгляд, День народного единства –  
крайне необходимый праздник, ещё один по-
вод на мгновение остановиться и задуматься 
о том где, с кем и чем мы живем.   

Дарья Гаврилова

Моя родина – Россия!
«Любят родину не за то, что 

она велика, а за то, что она своя»
 Сенека Луций Анней

Россия – для многих из нас  не просто 
название страны, которая растянулась 
из Европы через Азию до берегов Тихо-
го океана, но и то, что принято называть 
Родиной. Родина – это не только то место, 
где тебе хорошо, это место, где проживали 
твои предки, откуда родом ты сам. 

Моя родина – Россия, и я, безусловно, гор-
жусь тем, что у меня такая сильная духом и 
могущественная родина, которая выдержала 
множество напастей, и всегда будут те, кому 
её защищать. Великая Отечественная война 
– яркий пример величайшей стойкости нашей 
страны, которая  смогла выстоять под нати-
ском фашистов, пытающихся её поработить. 
Все их усилия были тщетны, ведь наши на-
роды смогли объединиться, защищая Отече-
ство, и не отдали родину противнику. Русско-
му народу было за что сражаться: за будущие 
поколения, за свободу, за мир.

 Кроме того, Россия – одна из стран с бога-
тейшим культурным наследием, которое соз-
давалось целыми столетиями. И даже в годы 
войны русский народ пытался уберечь свои 
культурно-исторические ценности, чтобы со-
хранить их для потомков. 

Почему же некоторые представители под-
растающего поколения не испытывают благо-
родных и теплых чувств к своей родине и счи-
тают патриотизм чуть ли не рудиментарным 
чувством? Ярким примером этого явления 
служит заявление журналиста радиостанции 
«Эхо Москвы» Ксении Лариной, которая пу-
блично призналась, что испытывает непри-
язнь к своей родине и считает патриотизм 
«религией мертвых». Это далеко не един-
ственный случай такого несправедливого 
отношения к своей стране. Я считаю, что лю-
бовь к родной земле нельзя привить уговора-
ми или только рассказами старшего поколе-
ния - эта такая же биологическая любовь, как 
любовь к родителям или потребность в еде 
и воде,  она должна передаваться на генети-
ческом уровне. В заключение могу привести 
цитату французского полководца Наполеона, 
который в свое время сполна получил за то, 
что покусился на «большой кусок географи-
ческого пирога» под названием «Россия»: 
«Любовь к родине – первое достоинство ци-
вилизованного человека». Задумайтесь, на-
столько ли вы умны и порядочны, если не пи-
таете любви к стране, которой принадлежите. 

 Полина Щемелинская
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КультУРА!

6 ноября Районный Дом культу-
ры отметил свой 63-й день рож-
дения. Все мы не понаслышке 
знаем о творческих достижениях 
этого учреждения. Ни один го-
родской праздник не обходится 
без феерических выступлений 
коллективов дома культуры. 

От лица администрации МО «Кировск» 
мы бы хотели поздравить работников 
РДК с праздником! Спасибо коллекти-
ву педагогов и участникам творческих 
коллективов за ваш весомый вклад в 
культурное развитие города. Это дей-
ствительно люди, которые могут превра-
тить любой день в праздник. Творческий 
взгляд на жизнь позволяет преображать 
реальность с помощью слова, звука, 
движения. Такое «обыкновенное чудо» 
для Кировска – это еще один способ гар-
монично развиваться. 

Дом культуры – это большой коллек-
тив, во главе которого стоит директор 
МБУК «РДК» Нонна Викторовна Бой-
кова. Этот человек, помимо решения 
организационных вопросов внутри сво-
его учреждения, активно участвует в 
культурной жизни города. День рожде-
ния Дома культуры – это хороший повод 
побеседовать с Нонной Викторовной о 
культурной традиции нашего Кировска и 
творческом потенциале его жителей. 

Корр.: Здравствуйте, Нонна Викто-
ровна. Спасибо, что согласились дать 
интервью для «Недели нашего горо-
да». Давайте для начала поговорим о 
высоком – о миссии Дома культуры. 
Не могли бы Вы сказать пару слов о 
том, на что направлена деятельность 
ДК? Есть ли обозримые цели?

Н.В.: Районный Дом культуры - это 
единственное на сегодняшний день 
учреждение культуры клубного типа в 
городе Кировске. Мы организуем досуг 
жителей районного центра и создаем 
условия для развития народного худо-
жественного творчества.  Основной це-
лью всей работы нашего учреждения я, 
как руководитель, вижу в повышении 
социальной роли культуры в местном 
сообществе. Наша миссия – делать го-
родскую среду богаче и разнообразней, 
формировать положительный имидж на-
шей территории в Кировском районе и 
за его пределами, а также воспитывать 
своего слушатели и зрителя, делать лю-
дей любознательными, культурными и 
терпимыми.

Корр.: Обширный перечень задач! 
Но вы успешно справляетесь – пока-
зателем является множество студий 
и классов. Сколько примерно людей 
занимаются в ДК на сегодняшний 
день? 

Н.В.: В клубных формированиях на-
шего Дома культуры занимаются более 
1200 человек. Это дети, молодежь и 
взрослые кировчане разных политиче-
ских и религиозных взглядов, темпера-
ментов и профессий. Но все они объеди-
нены интересом к культуре, искусству, 
художественному творчеству, здорово-
му образу жизни и спорту.

Корр.: Обычно в день рождения 
принято подводить итоги прожитого 
года (или прожитых лет).  Чем этот 
год оказался значим для ДК? Какие 
ключевые культурные события года 
Вы можете особо отметить?

Н.В.: 2014 год – это год Олимпиады в 
Сочи, Год культуры в России и Год дет-
ства в Ленинградской области.   Эти 
темы и определили ключевые культур-
ные события. В феврале народный само-
деятельный коллектив – ансамбль танца 
«Фейерверк» и шоу-группа барабанщиц 
нашего Дома культуры стали почет-
ными участниками финала культурной 
олимпиады в Сочи. Это было ярко, эмо-
ционально, незабываемо! Мы не только 
представляли Ленинградскую область (и 
город Кировск в частности) на концерт-
ных площадках Олимпийского парка, 
но и на высоком уровне осуществляли 
культурный обмен с регионами России, 
приобрели социальный опыт и приобщи-
лись к самому незабываемому событию 
страны и мира.

Множество наших мероприятий посвя-
щены Году культуры и Году детства. В 
День Семьи, Любви и Верности на сцене 
Парка впервые выступил государствен-
ный ансамбль народной музыки «Ме-
телица». У нас есть и свои кировские 
культурные традиции. «День подарков 
просто так», который мы традиционно 
проводим летом, стал нашим местным 
«брендом» активного семейного отдыха. 

Самым ярким проектом я считаю фе-
стиваль живой музыки «На Кировской 
волне» (еще один бренд), который за-
вершился масштабным праздником 
в честь Дня Ленинградской области. 
Песчаное шоу, экстремальное зрелище 
велотриалистов, гала-концерт и высту-
пление хедлайнера фестиваля – группы 
«Чиж & Cо», а также фантастический 

фейерверк – все это стало знаковым 
культурным событием нашего города.

Мы, как творческое объединение, не 
стоим на месте, а постоянно развиваем-
ся. Хороший пример – 40-летие поселка 
Молодцово, которое состоялось в сентя-
бре. Это был потрясающий юбилей! Мы 
действительно удивляли жителей. Люди, 
по их собственному признанию, «такого 
никогда не видели». Они благодарили 
нас за яркие праздничные впечатления. 
А в этом, как я уже говорила, и состо-
ит ключевая задача работы учреждения 
культуры. 

Корр.: Творческий потенциал ваших 
воспитанников действительно очень 
велик. А относительно новшеств в 
организационном секторе? Какие на-
правления деятельности вы развивае-
те в последнее время? 

Н.В.: Работа с общественными фор-
мированиями города – направление не 
новое, но ее развитие вышло сегодня 
на какой-то небывалый уровень. Наша 
социально-культурная программа «Вете-
ран» включает в себя мероприятия для 
людей пожилого возраста, активистов-
общественников. Это огромное количе-
ство поездок, экскурсий, танцевальных 
вечеров, конкурсов и мастер-классов, 
обслуживание на дому, праздники про-
фессиональных сообществ, акции, ми-
тинги, вечера встреч и многое другое. 
Это мощная «обратная связь» от поко-
ления «третьего возраста», выраженная 
в передаче опыта неравнодушных актив-
ных людей детям и молодежи.

Корр.: Я знаю, что занятия в группах 
ведут высококлассные специалисты 
Районного Дома культуры. Как они 
приходят к вам? Это свои воспитан-
ники или сторонние люди?

Н.В.: У нас действительно большой 
коллектив. Основной состав – это спе-
циалисты, работающие в Доме культуры 
от 5 до 25 лет. Я руковожу учреждением 
лишь 4 года, и за этот период приняла 
на работу новые кадры.  У нас два моло-
дых специалиста, получившие высшее 
образование и начавшие свою трудовую 
деятельность в РДК. Один специалист 
– воспитанница ансамбля танца «Фей-
ерверк». Есть и опытные квалифициро-
ванные кадры, которые пожелали рабо-
тать в одной команде со мной и моими 
коллегами. Знаете, в культуре случай-
ных людей не бывает. Они отсеиваются 
быстро – работа очень специфическая и 
в будни, и в праздники.  А те, кто видят 
в этом свое призвание, остаются на дол-
гие годы.

Корр.: Дом – это место, где тебя 
всегда ждут, это действительно так. 
Дом культуры растит таланты, неуди-
вительно, что они возвращаются. К 
слову о талантах. Говорят, что талант-
ливый человек талантлив во всем. 
Есть ли под крылом Районного Дома 
культуры такие люди, которые совме-
щают несколько видов творчества? 

Н.В.:  Многие наши сотрудники, вне 
зависимости от профессии, являются 
активными участниками художествен-
ной самодеятельности. Поют в акаде-
мическом хоре и хоре русской песни, 
танцуют и исполняют композиции на 
барабанах, участвуют в театральных по-
становках и представлениях. Это вахте-
ры Любовь Суслова и Надежда Есьман, 
это балетмейстер Любовь Банкова, и 
педагог-репетитор Юлия Цурганова, 
это заведующая отделом культурно-
досуговых мероприятий Екатерина Ге-
нералова и заведующая детским отде-
лом Алена Васильева. А есть и «другая 
сторона медали». Я имею в виду, когда, 
например, начальник отдела кадров в 
новогоднюю ночь играет роль Снегу-
рочки, а заведующая Парком – в образе 
Царя, хормейстер – Баба Яга, рабочий 
по обслуживанию здания – Дед Мороз, 
а контрактный управляющий, если надо 
– Скоморох. При этом заместитель бух-
галтера красиво выносит цветы и подар-
ки на церемонии очередного награжде-
ния! Действительно, талантливые люди 
талантливы во всем! 

Корр.: Нонна Викторовна, а как Вы 
сами относитесь к творчеству? Чем 
увлекаетесь?

Н.В.:  Знаете, когда 7 с небольшим лет 
назад я была приглашена на должность 
директора Дома культуры, мой работо-
датель спросил: «Как у Вас с творче-
ством?».  Я тогда ответила: «С творче-
ством – все в порядке!» До этого 17 лет 
работала хореографом и педагогом-
организатором, сочиняла стихи, писала 
сценарии, ставила танцы, организовы-
вала праздники и общественные акции. 
А на деле пришлось решать вопросы по 
устранению протечек крыш, труб, сануз-
лов, кадровые проблемы, финансово-
хозяйственные и многие другие, далекие 
от творчества, вопросы. Поэтому сегод-
ня я отвечу на этот вопрос так – к твор-
честву я отношусь с огромной любовью, 
а к решению текущих проблем стараюсь 
относиться творчески!  

Лёля Таратынова 

Хранители культуры и 63-я годовщина РДК
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Цветные полосы  
(первая, четвертая, пятая, восьмая)

Полоса – 18711 руб.
1/2 полосы – 9355,5 руб.
1,4 полосы – 4680 руб.
1/8 полосы – 2340 руб.

1/16 полосы – 1170 руб.
1/32 полосы – 585 руб.

Черно-белые полосы 
(вторая, третья, шестая, седьмая)

Полоса – 14970 руб.
1/2 – 7485 руб.
1/4 – 3742 руб.
1/8 – 1870 руб.

1/16 – 935,55 руб.
1/32 – 470 руб.

По вопросам размещения рекламы  
обращаться по тел. 8-904-332-42-23

В субботу, 1 ноября в Кировском 
спортивно-зрелищном комплексе со-
стоялся ежегодный Турнир по настоль-
ному теннису среди детей. 

В Турнире участвовали дети от 9 до 14 лет. 
Сначала состоялось традиционное построение, 
на котором юных спортсменов разделили на 
группы и пожелали им удачи. Далее началась 
напряженная борьба за призовые места. Стоит 
отметить, что соревновались теннисисты только 
в своей возрастной группе, и только мальчики 
с мальчиками, девочки с девочками. После по-
луторачасовой игры выявились победители и 
призеры Турнира в каждой возрастной группе. 
Награждение прошло в дружественной и теплой 
атмосфере. Молодым теннисистам пожелали 
дальнейших побед и упорства в достижении 
спортивных целей.

Менеджер по культурно-массовому досугу  МБУК 
«Районный Дом культуры» г. Кировска 

Мария Михайлова

НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС

РЕКЛАМА

приглашает хорошо провести свободное время  
в спокойной и доброжелательной обстановке:

 РЕСТОРАН (авторская кухня от лучшего шеф-повара порадуют как 
гурманов, так и любителей суши и пиццы)

Ночные развлекательные программы   Банкеты

Корпоративные праздники  Свадьбы  Живая музыка

 БОУЛИНГ-ЗАЛ с современным оборудованием 
(от 600 руб. за дорожку в час)

 БИЛЬЯРД-ХОЛЛ  (от 250 руб. в час)

 САУНА И БАССЕЙН (1 500 руб. в час (до 8 человек))

 ГОСТИНИЦА (стандартные номера, VIP, номер для молодожёнов 
с видом на Неву)

Адрес: Лен. обл., г. Кировск, ул. Набережная, 4А.
Ресторан: +7-921-554-65-52. Гостиница: +7-921-554-62-28. 
Боулинг: +7-921-894-56-12. Бильярд: +7-931-202-14-06.

Веб-сайт: http://rk-mayak.ru

МАЯКМАЯК
развлекательный 
комплекс

Ноябрь только начался, 
а народный самодея-
тельный коллектив цирк 
«Каскад» уже привез из 
города Таллина море впе-
чатлений и призовое ме-
сто.

С 1 по 4 ноября в Эстонии 
проходил Международный фе-
стиваль циркового искусства 
«Звезда удачи 2014», побывать 
на котором – огромная честь. 
В этом году достаточно юным 
участникам НСК цирка «Каскад» 
пришлось соревноваться с опыт-
ными коллективами из Риги и 
Гатчины. Необходимо отметить, 
что возраст конкурентов дости-
гал 20 лет, в то время как нашим 
участникам не более 13-14 лет. 
Но это не помешало «Каскаду» 
стать лауреатом II степени.  

Помимо этого, ребята завоева-
ли два специальных приза. Вик-
тория Лебедева и Софья Ники-
тина с номером «Змейки» были 
отмечены председателем жюри 
и получили сладкий приз. В ка-
честве второго специального 
приза коллективу представилась 

возможность открыть Междуна-
родный конкурс детского и мо-
лодежного творчества «Кубок 
Карелии» номером «Ярмарка» 
(конкурс пройдет в ближайшее 
время). 

Организаторы фестиваля осо-
бенно выделили Даниила Мень-
шикова с номером «Беспризор-
ник». Несмотря на то, что Даня 
занимается в цирке не больше 
года, он очень талантливый, 
творческий и способный ребе-
нок. 

При награждении коллектива 
было отмечено, что «Каскад» за 
последний год профессионально 
вырос. И это несмотря на усло-
вия, в которых ребята занимают-
ся. Напомним, что здание Район-
ного Дома культуры закрыто на 
капитальный ремонт. 

Эту поездку было бы невоз-
можно организовать без помо-
щи и поддержки. Руководитель 
НСК цирк «Каскад» Мария Вла-
димировна Сахарова выражает 
глубочайшую благодарность ди-
ректору Районного Дома культу-
ры Нонне Викторовне Бойковой 
за финансовую помощь. От-
дельное спасибо – родителям, 
которые активно участвовали в 

подготовке поездки и также ока-
зали поддержку. Огромнейшее 
спасибо туристической фирме 
«Мир фестивалей» в лице Ольги 
Борисовны Иванцовой и Анаста-
сии Александровны Федотовой 
за профессиональную органи-
зацию поездки, её проведение и 
сопровождение во время фести-
валя. 

Коллектив зарядился энергией 
и массой положительных впе-
чатлений от участия в «Звезде 
удачи», получил ценный опыт и 
стимул для совершенствования 
своего мастерства. Помимо это-
го, ребятам очень понравился 
сам город Таллин с его прекрас-
ными старинными улочками. 
Этому способствовала не только 
отличая погода на протяжении 
всего пребывания в Эстонии, но 
и, конечно же, мастерски органи-
зованная поездка. 

Желаем в дальнейшем народ-
ному самодеятельному коллек-
тиву цирк «Каскад» творческих 
побед и больших достижений!

Менеджер по культурно-массовому 
досугу  МБУК «Районный Дом 

культуры» г. Кировска 
Мария Михайлова
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